

Política

“Vamos a transferir \$200 millones que van a permitir viabilizar la ejecución de esta iniciativa que tiene componentes de apoyo psicosocial y también de apoyo para el desarrollo de emprendimiento”.

Sergio Giacaman, gobernador regional.

El Fondo de Solidaridad e Inversión Social

es el ente estatal encargado de llevar adelante el programa.

Aníbal Torres Durán
 anibal.torres@diarioconcepcion.cl

A poco menos de un mes de que se cumplan 20 años de la Tragedia de Antuco, el Gobierno Regional del Biobío (Gore) comprometió, para esta semana, la transferencia de \$200 millones para financiar un proyecto de reparación y emprendimiento para las víctimas.

En específico, el programa, ejecutado por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis), considera a 49 sobrevivientes, o familiares, del terrible hecho que significó la muerte de un suboficial y más de 40 conscriptos que cumplían su servicio militar en el Ejército de Chile mientras realizaban ejercicios de montaña el 18 de mayo de 2005.

De acuerdo a la información oficial de la iniciativa, el objetivo es mejorar la vida de las personas que se han visto enfrentadas a una experiencia traumática de connotación regional. En este caso, mediante apoyo a emprendimientos y ayuda psicosocial.

Tal como había informado este medio, el proyecto si bien había sido aprobado en el Consejo Regional durante 2024, su puesta en marcha estaba a la espera de la decisión del Gore Biobío para el traspaso de recursos, ya que en diciembre de 2024 se asignaron sólo \$100 millones y se necesita un monto de \$400 millones para comenzar con la primera etapa.

Bajo ese contexto, el gobernador regional del Biobío, Sergio Giacaman, explicó que el programa, por parte de la administración anterior del Gore, no había sido priorizado en materia presupuestaria, por lo que habría quedado sin asignación de recursos para este año.

“Recibimos una administración negligente, con muchas promesas y poco cumplimiento. En muchos temas, particularmente en el caso de los sobrevivientes de Antuco, había una promesa que nunca se priorizó desde el punto de vista presupuestario. Yo le instruí a mis equipos de trabajar junto al Fosis para abordar el desafío de que este programa se ejecute este año 2025, en la conmemoración de los 20 años de la tra-



FOTO: FACEBOOK SOBREVIVIENTES DE LA TRAGEDIA DE ANTUCO

TRASPASO SERÁ ESTA SEMANA

Tragedia de Antuco: Gore transferirá \$200 millones para iniciar programa de reparación a víctimas

Se trata de fondos destinados a un proyecto que debe ejecutar el Fosis. Este próximo 18 de mayo se cumplen 20 años de la muerte en la cordillera de más de 40 conscriptos y un suboficial del Ejército.

gedia de Antuco”, dijo la autoridad regional.

En la misma línea, Giacaman afirmó que durante esta semana se transferirán \$200 millones para garantizar la puesta en marcha de la iniciativa, los cuales se sumarán a

los \$100 millones ya traspasados. “Vamos a transferir \$200 millones que van a permitir viabilizar la ejecución de esta iniciativa que tiene componentes de apoyo psicosocial y también de apoyo para el desarrollo de emprendimiento a los 49 so-

brevivientes de la tragedia de Antuco”, señaló el gobernador.

Sobreviviente

Consultado por Diario Concepción, Carlos Álvarez, sobreviviente del terrible hecho y uno de los ins-

critos dentro del programa de reparación, señaló que “si se llega a concretar esto ya podemos comenzar a trabajar con el proyecto. Sería súper bueno porque nosotros estamos desde 2022 más o menos, a la espera de que sea una realidad”.

Un punto relevante, y que también resalta la relevancia del programa y su próxima puesta en marcha, es que tras la tragedia, sólo algunas familias y sobrevivientes que demandaron han recibido indemnizaciones por parte del Estado.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion contacto@diarioconcepcion.cl

